



思い通りに動くかな？作成したプログラムを実機でテスト



グループで協力しながら、真剎な表情でコードを組み立てます



ミッションクリアへ微調整

電気の仕組みをクイズ形式で学習

◎ J-POWER 出前授業「プログラミング・ラボ」
みんなで考えて、試して、動かして！

1月28日、飯岡公民館でJ-POWER（運営協力：株アフレル）による出前授業「プログラミング・ラボ」が開催され、飯岡小学校6年生が参加。実際にプログラムを作成し、ロボットを動かしたり、地図上の道路を自動的に移動させたりする体験をしました。



みんなでつなぎ、思いの詰まった、たすきを次のランナーへ



保護者など多くの観客の声援を受けながら、練習の成果を発揮しました



入賞を目指し、勢い良くスタート



仲間を笑顔で称えるシーンも

◎ 西条市ちびっこ駅伝大会
たすきをつなぎ、ゴールを目指す！

1月25日、市内の小学生を対象にした「西条市ちびっこ駅伝大会」を東予運動公園内の周回コースで開催。約600人の児童が参加し、ゴールを目指して力強く駆け抜けました。仲間と心をひとつにして、一本のたすきをつなぐ選手たちに、大きな声援が送られました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎四国電力株式会社から寄贈
脱炭素社会の実現に向けて、EV化を推進

1月26日、四国電力株式会社の佐川憲司執行役員愛媛支店長から、公用車用のEV普通充電器1基の寄贈をいただき、市長から感謝状を贈呈しました。充電器を活用し、電気自動車の導入を進めることで、脱炭素社会の実現に役立てます。



目録を手渡し、感謝状を手にする佐川支店長(左)

◎西条市スポーツ推進委員が受賞
地域スポーツの発展を支える！

長野県で開催の全国スポーツ推進委員研究協議会で、当市のスポーツ推進委員の伊藤英二さんが功労者表彰、今井博志さんと高橋宏明さんが30年勤続表彰を受賞。長年の地域スポーツへの貢献が高く評価され、全国連合から表彰されました。



(左から)30年勤続表彰の高橋さん、今井さん、功労者表彰の伊藤さん

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎第75回“社会を明るくする運動”作文コンテストで入賞
更生への思いをつづり、全国表彰

犯罪・非行のない地域社会づくりや犯罪・非行をした人の立ち直りについて考えたことを題材とした、“社会を明るくする運動”作文コンテスト。東予東中3年の藤田一花さんの作品『立ち直りに寄り添うとは』が、最優秀賞の法務大臣賞に輝きました。



最高賞の栄誉を手に、笑顔を見せる藤田さん

◎食改さん(食生活改善推進員)が受賞
「食」に関する健康づくり活動が評価

西条市食生活改善推進協議会徳田支部が、栄養改善や食習慣普及への功績により厚生労働大臣表彰を受賞しました。地域に根ざした料理教室などを通じ健康づくりに尽力。今後も幅広い世代に向け、食を通した健やかな体づくりを推進していきます。



喜びの受賞報告を行う徳田支部の皆さん